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Cãmara Municipal de São Pedro da Aldeia 
Estado do Rio de Janeiro 
Rua Hermórgenes Freire da Costa, 179 - Centro - Tel.: (22) 2621-1525 R.208 
e-mail: denilson@cmspa.d.gov.br  

GABINETE DO VEREADOR DENILSON  

INDICAÇÃO N°210/2017  

O Vereador abaixo assinado, com assento na Bancada do PMDB 
nesta Casa de Leis, vem nos termos regimentais REITERAR os termos da indicação 
n° 20/20123, que solicita ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que 
interceda junto a Secretaria Cómpetente n sentido-de viabilizar os serviços de reparo 
no manilhamento já',existente massa` as 	:para-a ..Rua-jCilia -J. 

. 	, .  
Siqueira, localizada no bairro `de‘Câmpo Redándo neste Município. 

A medida;;or 'a;solicitadax e dégrande,interesse da comunidade local, 
considerando que a obra s»pra citada acabaria de' vez com os transtornos causados 
pelas chuvas. 

Acreditandb-naviabiliíaçao desie essencial serviço público,que 
beneficiará os moradores do logradóMo em queStá-..o, agradeço desde já. 

Sala das Sessões, 13 de março de 2017. 
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Saia das Sessões, 04 de fevereiro de 2013. 

Cãmara Municipal de São Pedro da Aldeia 
Estado do Rio de Janeiro 

o Rua Hermórgenes Freire da Costa, 179 - Centro - Tel.: (22) 2621-1525 R.208 
e-mail: derülson@cmsparj.gov.br  

GABINETE DO VEREADOR DENILSON 

INDICAÇÃO N°20/2013 

O Vereador abaixo assinado, com assento na Bancada do PMDB 

nesta Casa de Leis, vem nos termos regimentais INDICAR ao Em?. Sr. Prefeito, para 

que interceda junto a Secretaria Competente, no sentido de viabilizar os serviços de 
reparo no manilhamento já . existente, e pavimentação com massa asfáltica para a Rua 
,Júlia,Siqueira,.localizada no bairro de.Campo Redondo, neste Município._ 

JUSTIFICATIVA 

A medida ora solicitada é de grande interesse da comunidade local, 
considerando que á obra supra citada acabaria de vez: com os transtornos causados 
pelas chuvas. 

Acreditando na viabilização deste essencial serviço público,que 
beneficiará os moradores do Jogradouro enquestão, agradeço desde já. 
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tou 	expedlente da Sessão 
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DENILSON DE SOUZA GUIMARÃES 
Vereador 


